

12. Dezember 2022

MEDIENINFORMATION

Auszubildende der Sparkasse entwickeln Projekt zur Umweltwoche.

In den vergangenen Jahren haben die Auszubildenden der Sparkasse im Rahmen eines Projektes eine Geschäftsstelle für eine Woche übernommen und diese mit vielen Aktivitäten für die Kundinnen und Kunden gefüllt. In diesem Jahr haben sich die Nachwuchskräfte etwas Neues ausgedacht, geplant und eigenständig umgesetzt: Innerhalb der diesjährigen Umweltwoche besuchte das Azubi-Team drei Kindergärten - in Gütersloh, Harsewinkel und Rietberg - und entwickelte mit den Kindern gemeinsam ein kleines Kunstprojekt. Dabei wurde zunächst Müll in den umliegenden Parks oder Anlagen gesammelt. Die Dinge, die man für das Kunstprojekt gebrauchen konnte, gesäubert, und der durchaus große Rest fachmännisch entsorgt. Die Kinder wie auch die Azubis waren überrascht, wie viel in der kurzen Zeit zusammenkam. Mit viel Kreativität und Spaß entstanden dann in der Folge kleine Kunstwerke aus Müll unter dem Motto „Mein Traum“, die allesamt in der Sparkasse ausgestellt wurden. „Eine tolle Idee unserer Azubis und ein großer Spaß für alle, jedoch auch mit einem ernsten Hintergrund. Denn wir haben alle gemeinsam viele Erfahrungen gesammelt und gelernt. Daneben sind wir noch sensibler für unsere Umwelt geworden“, fasste es Ausbildungsleiterin Nadine Heublein zusammen, die bei den Aktivitäten teilweise dabei war. Nach der zweitägigen Kunstaktion stand am dritten Tag eine kleine Präsentation mit dem Titel „Wozu brauchen wir Menschen Bäume, Pflanzen und Bienen?“ auf dem Programm, bei der alle zum Abschluss Setzlinge im Garten des Kindergartens pflanzten. „Eine tolle Aktion, die allen bestimmt in Erinnerung bleibt. Und wir schauen bald mal gemeinsam, wie sich die Pflanzen so entwickelt haben“, freut sich Nadine Heublein.

12. Dezember 2022

Für die Auszubildenden ist dieses neue Projekt eines der Highlights ihrer Ausbildung, da sie eigenverantwortlich mit viel Spaß und Kreativität und gemeinsam mit den Kindern etwas Bleibendes entwickeln konnten und zusammen ein Auge auf die eigene Umwelt geworfen haben. Schon jetzt steht fest, „dass wir diese Umweltwoche auch in den kommenden Jahren, also mit den kommenden Lehrjahren, fortführen“, erklärt Nadine Heublein.



Hatten eine Menge Spaß und haben es angepackt (von links): Verena Richter, Christian Machlejt, Roman Wibbe, Vanessa Lehmann, Katharina Albrecht, Jakob Konjetzko, Vanessa Kapischke, Alina Link, Ilias Giakovis.

Für Rückfragen der Redaktion:

Matthias Trepper
Pressesprecher
Geschäftsbereich Vorstandsstab
Tel 0 52 41 / 101-8516
Fax 0 52 41 / 101-8590
Mobil 01 72 / 5 25 08 61
matthias.trepper@spk-grv.de